
Bonjour à tous, 
 
Tout d’abord, je vous présente mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année et vous souhaite le 
meilleur pour vous et vos proches. 
 
Je souhaitais vous adresser ce mail afin de vous faire connaître les résultats des filles et garçons à 
l’occasion des 2 rencontres jouées pour les filles et les garçons toutes nos félicitations : 
Filles 
- 4/01/2024, 14h45, Marne / Ardennes —> 45-34, 
- 4/01/2024, 17h45, Marne / Aube-Haute-Marne —> 30-26.  
Garçons 
-4/01/2024 , Marne /Ardennes  —>67-37 
-4/01/2024   Marne / Aube-Haute-Marne —> 69-29. 
 
Au-delà des victoires, dont il faut se réjouir mais qui ne sont pas une finalité et ne représentent pas 
tout dans le processus de détection, les rencontrent ont permis de relever que toutes les filles ont 
donné satisfaction au staff et ont montré de l’envie, de l’engagement tout en faisant preuve 
d’écoute. L’ensemble des coachs les félicite pour cela. 
 
Ce mail me permet également de féliciter le travail des clubs et des coachs : BRAVO à vous. Je me 
faisais la réflexion à l’occasion de l’échauffement du premier match, en voyant les filles faire des 
doubles-pas côté gauche relativement bien maîtrisés, que je n’avais en aucun cas contribué à ce 
qu’elles sachent faire cela ! Contribuer à d’autres choses, bien évidemment mais je n’oublie pas le 
travail que vous faites pour le territoire marnais dans le cadre de vos investissements en club. Je vous 
fais savoir ici mon admiration à votre égard. Le basket vit, se développe grâce à vous. Les grincheux 
iront dire que l’on peut toujours faire mieux, que le niveau baisse etc… Je ne fais pas partie de cette 
catégorie de personnes, je préfère mettre en avant le positif de ce qui est fait avec les moyens dont 
on dispose. 
 
Désormais, les filles seront ou non convoquées pour d’autres échéances en lien avec la détection 
amenant à l’entrée au Pôle Espoirs en 2024/2025. Quelque soit le résultat, un résultat positif ou 
négatif ne sera un aboutissement pour personne ! 
Accompagnez vos enfants, joueuses avec bienveillance au cours de ces prochaines semaines et faites 
en sorte que leur passion reste la même. 
 
Pour finir, je n’ai pu être présent sur cette campagne comme j’aurais pu, en dehors de l’accueil et du 
coaching du match c/ le CD08, et je tenais à remercier grandement Delphine et Jade sur qui j’ai pu, 
sereinement, m’appuyer pour encadrer les filles. 
 
De ce fait, exceptionnellement, je proposerais, si vous êtes d’accord de faire un rassemblement de 
fin de sélection au cours du premier trimestre 2024. Je vous communiquerai une date 
prochainement dès que j’aurais une salle de disponible. 
 
Je vous souhaite une bonne fin de semaine, un bon WE, une bonne reprise sportive et vous dis à 
bientôt autour des terrains. 
 
Encore bravo aux filles (y compris les coaches) ! 
 


